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Модифицированным методом самоподобия приготовлена серия катализаторов Cu-SSZ-13@CeO2, поверх-
ность которых была модифицирована CeO2. Cu-SSZ-13 получали методом одностадийного синтеза. Катали-
заторы Cu-SSZ-13@CeO2 использовали для селективного восстановления NO аммиаком. Найдено, что низ-
котемпературная каталитическая активность и толерантность к SO2 + H2O для Cu-SSZ-13@CeO2 явно уве-
личились по сравнению с Cu-SSZ-13. Катализаторы охарактеризованы методами РФА, N2-БЭТ, H2-ТПР,
СЭМ, РФЭС и in situ Фурье–ИК-спектроскопии диффузного отражения. Результаты РФА и СЭМ показы-
вают, что поверхность Cu-SSZ-13 покрыта наночастицами CeO2. Результаты XPS также подтверждают, что
частицы Се локализованы на внешней поверхности катализаторов. Измерения N2-БЭТ показывают, что
физические структурные параметры Cu-SSZ-13@CeO2, по-видимому, изменяются вследствие покрытия
CeO2. Данные H2-ТПВ указывают на то, что окислительно-восстановительные свойства катализаторов Cu-
SSZ-13@CeO2 усиливаются по сравнению с немодифицированным Cu-SSZ-13. Результаты in situ Фурье–
ИК-спектроскопии диффузного отражения показывают, что интенсивности полос, приписываемых NH3 и
NOx на поверхности Cu-SSZ-13@CeO2-2, усиливаются благодаря модифицированию CeO2, которое суще-
ственно влияет на показатели процесса селективного каталитического восстановления аммиаком.
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Surface Modification of Cu-SSZ-13 with CeO2 to Improve
the Catalytic Performance for the Selective Catalytic Reduction of NO with NH3
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A series of Cu-SSZ-13@CeO2 catalysts with surface modification with CeO2 was prepared by the modified self-re-
semble method based on the one-pot synthesized Cu-SSZ-13 catalyst and applied for the selective catalytic reduction
of NO by NH3. The low-temperature catalytic activity and the tolerance to SO2 + H2O of Cu-SSZ-13@CeO2 were
found to enhance markedly compared with Cu-SSZ-13. In parallel, the XRD, N2-BET, H2-TPR, SEM, XPS, and
in situ DRIFTS were performed to characterize the catalysts. XRD and SEM results proved that the surface of Cu-
SSZ-13 was covered by nanoparticles of CeO2. XPS results further confirmed that Ce species were in the outer of the
catalysts. N2-BET indicated that the physical structure parameters of the Cu-SSZ-13@CeO2 were changed obviously
due to the coverage of CeO2. H2-TPR suggested that the redox properties of the Cu-SSZ-13@CeO2 catalysts were im-
proved compared to the unmodified Cu-SSZ-13. In situ DRIFTS results demonstrated that the intensities of the
bands attributed to NH3 and NOx species on the surface of Cu-SSZ-13@CeO2-2 enhanced due to the CeO2 modifi-
cation, which played an important role for the NH3-SCR performance.
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